

ABSTRAK

Hoyyifah, 2021, Peran Tenaga Kerja Wanita dalam Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (EBIS), Pembimbing: Ainol Yakin, M.M

Kata Kunci: *Peran, Tenaga Kerja Wanita, Kesejahteraan Keluarga*

Tenaga kerja wanita adalah seorang wanita yang bekerja di Luar Negeri. Dengan tujuan untuk mendapatkan upah atau gaji untuk memenuhi kebutuhannya dan keluarganya yang semakin tidak terbatas. Mencari kehidupan di Negeri orang merupakan alternatif terakhir untuk seseorang yang di sekitar tempat tinggalnya atau di pedesaan yang kekurangan kesempatan kerja, sehingga mencari pekerjaan ke Negara lain, dengan harapan bekerja di Luar Negeri dapat memiliki perubahan perekonomian yang lebih baik. Kesejahteraan keluarga tidak akan terwujud jika mereka hidup dalam keadaan ekonomi rendah yang membuat keadaan mereka serba kekurangan. Oleh karena itu, kemiskinan harus dihapuskan karena merupakan suatu bentuk ketidak sejahteraan yang menggambarkan kondisi kekurangan dalam pemenuhan kebutuhan ekonomi sehingga perlu adanya peran ganda seorang istri untuk mencari nafkah selama pekerjaan itu baik, Ia sangat membutuhkannya, dan juga mendapatkan izin dari suami, yang mana menjadi Tenaga kerja wanita dengan tujuan untuk membantu perekonomian keluarga.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis dekskriptif, sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi, informannya adalah Para Tenaga kerja wanita dan Anggota keluarga Tenaga kerja wanita, sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui keikutsertaan peneliti, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Tenaga kerja wanita yang berasal dari Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan yang mana menurut masyarakat dirasa perlu dan sangat berperan penting dalam hal meningkatkan kesejahteraan keluarga di Desa Bujur Barat yang mana rata-rata dari masyarakat Desa Bujur Barat tersebut berprofesi sebagai petani, yang mana para Tenaga kerja wanita di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan lebih memilih Negara Malaysia sebagai Negara tujuan dalam mencari nafkah untuk diri-sendiri dan juga keluarganya. Meskipun dalam mencari nafkah di Negara orang lain harus berpisah dengan anak-anak dan keluarga hal tersebut sudah menjadi pilihan dan kesepakatan bersama untuk menuju kehidupan keluarga yang lebih baik. Mengenai Kesejahteraan keluarga Tenaga kerja wanita yang berada di Desa Bujur Barat Kecamatan Batumarmar Kabupaten Pamekasan yaitu sepertinya mereka sudah mengalaminya, terlihat dari terpenuhinya segala kebutuhan anak-anaknya dan juga keluarganya baik jasmani maupun rohani.